
 

 

 

 

CONSEIL D’HABITANTS N°3 – SECTEUR CENTRE 

THEMATIQUE TRANQUILLITE PUBLIQUE / SECURITE 

29-01-2025 

HOTEL DE VILLE 

 

 

 

 

Adjointe de quartier : TAARKOUBTE Aziza  

Elue présentes : MIRAMBEAU Céline et AGNOLY Claude (référentes de quartier secteur centre) 
Partenaires et services présents : JEANNE Anthony (Délégué du Préfet), GOUDALLIER WILLIAM (Commissaire de police, Chef de la CSP Stains), 
HUSSON Vincent (Commandant Divisionnaire Fonctionnel), ROSSET Sandrine (Responsable PM), BOUDIN Annie (Cheffe d’équipe PM) 
Référente cabinet : Romane TUIL 

 

 

Ordre du jour :  
 

1. Introduction par l’Adjointe de quartier du secteur Centre Aziza Taarkoubte  

2. Echanges avec les partenaires, la salle et synthèse des échanges et pistes d’action  

 

 

1. Introduction par l’Adjointe de quartier du secteur Centre  

 

Introduction et Présentation des Enjeux : Aziza TAARKOUBTE, adjointe de quartier du Secteur Centre a présenté  les objectifs du Conseil d’Habitants 

et rappel de la thématique à aborder. 

 

2. Echanges avec les partenaires, la salle et synthèse des échanges et pistes d’action.  

 

 



 

PROBLEMATIQUE HABITANT.E.S ELUE DELEGUE DU PREFET POLICE NATIONALE POLICE MUNICIPALE 
Restitution Balade 
urbaine du 22/01/25 
concernant la 
la fibre Avenue 
Marcel Cachin 

 Bien que la fibre ne 
relève pas 
directement des 
compétences de la 
ville, l’élu en charge 
du numérique aura 
bientôt une rencontre 
avec SFR. 

   

Situation des Roms 
 

Nuisances sanitaires et 
sonores, émanations 
toxiques, risques de 
santé publique, 
problème de sécurité 
des habitants et 
notamment pour les 
jeunes qui fréquentent 
les 3 établissements 
scolaires situés à 
proximité.  

Démantèlement du 
squat au 23 rue Victor 
Hugo le 28/01/2025.  

Rendez-vous avec le préfet, le 
délégué du préfet et le maire 
pour une visite au camp du 
Moutier.  

Enquête en cours 
concernant une 
discothèque clandestine 
rue du Moutier. Relevé 
d’hygiène non conforme.  

Problème de stationnement 
sauvage rue du Moutier et avenue 
Charles de Gaulle. Arrêté pris par 
le maire pour interdire le 
stationnement. 
 Nécessité d’une typologie pour 

mieux cibler les actions, évaluer 
le nombre de personnes et 
réaliser un diagnostic social pour 
une méthode d’action adaptée. 

Pour démanteler le 
camp, un travail 
cadastral est nécessaire 
pour identifier tous les 
propriétaires (26). 

Les rodéos Question sur la 
possibilité de mettre en 
place un terrain de 
cross pour prévenir les 
rodéos. 

Un travail est en cours 
avec la Sauvegarde 93 
pour mener des 
actions de prévention 
auprès des jeunes, 
notamment en les 
incitants à passer le 
BSR (Brevet de 
Sécurité Routière). 

   

Présence de la 
Police Nationale au 
Clos et dans les Cités 
Jardins 

Question concernant la 
présence de la PN dans 
ces quartiers. 

  La PN rassure les 
habitants en indiquant 
qu'elle est bien 
présente, mais qu'ils 
passeront davantage 
dans le futur mais le 
mode de 
fonctionnement dans le 
93 est dégradé, et la 
Police Nationale en pâtit 

 



 

également. 

Présence de la 
Brigade de 
Répression de 
l'Atteinte à 
l'Environnement et 
au Mieux-Vivre 
(BRAVEM) 

Question concernant la 
présence de la BRAVEM 
dans le quartier. 

  La BRAVEM ne dépend 
pas de l'autorité de la 
Police Nationale, il n'y a 
donc pas de réponse 
directe, mais la 
situation est prise en 
note. 

 

La posture de la BAC Problème avec les 
jeunes et la BAC : 
attitude négative et 
agressions de la part 
des membres de la 
BAC. 

  La situation a été prise 
en note, mais aucune 
réponse directe n’a été 
apportée. La prise de 
vidéo a été suggérée.  

 

Violences conjugales    La priorité sera donnée 
aux violences 
conjugales. 

 

Présentation de la 
Police Municipale 

    La PM est composée de 10 agents, 
avec un objectif de 17 pour 
renforcer les équipes, notamment 
avec une équipe de nuit. La 
brigade cynophile a été mise en 
place, et les horaires de service 
sont de 9h à 17h du lundi au 
vendredi. 

Les commerces : 
Diagonal et 
Coccimarket 

Un courrier sera envoyé 
pour rappeler les règles 
et procéder à la 
verbalisation en cas de 
non-respect. 

   Des contrôles réguliers sont 
effectués pour vérifier le respect 
des horaires et autres obligations. 

Problématique 
soulevée concernant 
la situation sur 
l'avenue François 
Bégué. 

La mobilisation des 
habitants pourrait être 
envisagée, par exemple 
par le biais d'une 
pétition. La ville 
apportera son soutien. 

    

Problème de 
stationnements 
récurrents  

    1 fourrière pour 7 villes  



 

 

Rue Raoul Duchêne  Réaménagement à 
venir par Plaine 
commune  

    

Caméras     65 caméras installées (dont 15 
supplémentaires en attente) et 8 
caméras en fonction pour la 
verbalisation. 


